

# Jahresbericht der Städtepartnerschaften

September 2022 bis November 2023

# Partnerschaftstreffen in Pößneck

Pößneck lädt seine Partnerstädte zu einem Treffen vom 30. September bis 02. Oktober 2022 ein

Château-Thierry  
Mosbach  
Forchheim  
Bytom Odranzki  
Topoloveni

# Markt der Städtepartnerschaften

Die Pößnecker sollen ihre Partnerstädte kennenlernen. Ein buntes Fest mit Tänzen, Gesang und Vorstellung aller Partnerstädte. Bekräftigung der Partnerschaften durch Erneuerung der Partnerschaftsverträge.



# Rosolina zu Gast in Mosbach

Besuch einer Delegation mit Bürgermeister Michele Grossato vom 03. bis 06. November 2022



# Besuch aus Château-Thierry

Der jährliche Kurzbesuch einer großen Reisegruppe aus Château-Thierry zum Weihnachtsmarkt und einem geselligen Abend im Lamm war wie immer sehr gelungen. Eine lange schöne Tradition, rundete wie immer, auch das Jahr 2022 ab.

# Besuch in Finike 13. bis 16. April 2023

Bekräftigung der Partnerschaft mit Urkundenunterzeichnung  
Seit 2014 erstes Treffen Finike/MOS



# Musiker aus Château-Thierry zu Besuch 18. bis 21. Mai 2023



# Marktplatzfest

- ❖ Yevs Pichard reiste mit 27 Musikern an
- ❖ Mosbacher Stadtkapelle
- ❖ Tanzgruppe der VFB KIDS
- ❖ Bewirtung durch den MFV und Getränke durch die Stadtkapelle
- ❖ Samstag Straßenmusik in der Innenstadt, große Begeisterung bei der Bevölkerung
- ❖ Gut besuchtes, großartiges Konzert in der Stiftskirche

# Weltkulturenfest 16. Juli 2023

- ❖ Gemeinsamer Stand mit  
Rosolina Komitee  
Lymington Komitee  
Pesthidekut Komitee  
Château-Thierry Komitee und Gästen aus Frankreich
- ❖ Essen länderspezifisch
- ❖ Getränke gemeinsam

Sehr erfolgreich und gute Zusammenarbeit mit allen  
Komitees untereinander

# Weltkulturenfest 16. Juli 2023



# Gäste aus Lymington 14. bis 18. September 2023



# Termine 2024

❖ 06. bis 07. April 2024

## Besuch in Château-Thierry

Friendship Olympics, 50 Jahre Partnerschaft  
Sportvereine sind angefragt

❖ 25. bis 29. April 2024

## Besuch in Lymington

Delegation mit ca. 30 Personen ist eingeladen

❖ 17. bis 19. Mai 2024

## Besuch in Pesthidegkut

Jugendfußballmannschaft reist mit an

❖ 13. bis 16. Juni 2024

## Besuch in Rosolina

Delegation mit ca. 20 Personen ist eingeladen

# Was ist angedacht?

## ❖ Veränderung der Komiteearbeit

Bildung eines Gesamtkomitees mit Zuständigkeit zu jeder Partnerstadt

Zur Planung von Treffen und Events sollen Vereine, Gremien der Verwaltung, Musiker\*innen, Schulen involviert werden

Vorstellung bei den Vorsitzenden der Komitees und Diskussion, Idee stieß auf breiten Konsens

Voraussichtlich im Februar 2024 Treffen aller Komitees zur Bildung des Gesamtkomitees und Besetzung einzelner Arbeitsfelder.

## ❖ Anfrage der HGB Stiftung für ein Friedensmusikfestival

**Vielen Dank.**